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lança revista pelos 144 anos 
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Prefeito investiu para salvar vidas com estru-
tura na Saúde e vacinação eficiente; agora, 
cidade se prepara para reabrir o comércio
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Em entrevista coletiva à im-
prensa nesta terça-feira (27/7), 
o prefeito Tite Campanella 
exaltou o amor da população 
por São Caetano do Sul e lançou 
a revista A Mudança Segue em 
Frente, em comemoração aos 
144 anos da cidade, que serão 
completados nesta quarta-feira 
(28/7). O ato ocorreu no audi-
tório do Teatro Santos Dumont, 
no Bairro Santa Paula, seguindo 
os protocolos sanitários.

O chefe do Executivo listou 
motivos para a cidade celebrar, 
apesar da pandemia. Entre 
eles, a queda expressiva e 
gradativa na ocupação dos lei-
tos hospitalares, o avanço da 
vacinação contra a covid-19, 
os programas de testagem e 
o desenvolvimento, em São 

Caetano, de três imunizantes: 
CoronaVac e Janssen, contra 
a covid-19, e a nova vacina 
tetravalente contra a gripe.

“São Caetano é destaque há 
1 ano e meio por tudo o que 
tem feito no enfrentamento 
da pandemia. Além disso, man-
temos o compromisso com a 
Educação, nossos indicadores 
de Segurança estão em queda, 
as ruas limpas e iluminadas, 
as unidades de Saúde funcio-
nando bem. Com tudo isso, 
fortalecemos o elo que une o 
morador à cidade: o amor por 
São Caetano”, considerou o 
chefe do Executivo.

Tite Campanella conside-
rou o trabalho e a sensibili-
dade como marcas da gestão 
até aqui. “A melhor forma de 

honrar a posição na qual estou 
é com muito trabalho. Penso 
todos os dias em fazer de São 
Caetano uma cidade cada vez 
melhor, seja no combate vigo-
roso da pandemia, no apoio 
ao setor produtivo ou no am-
paro às pessoas em situação 
de vulnerabilidade. O foco é 
atender os nossos moradores 
de forma integral, em todas as 
suas necessidades.”

A revista comemorativa, 
produzida pela Subsecretaria 
de Comunicação, lista as prin-
cipais realizações da Prefeitura, 
em todos os setores. As ações 
impactam positivamente na 
vida de cada um dos mais de 
160 mil sulsancaetanenses, que 
receberão o material em casa 
nos próximos dias. Subsecretário de Comunicação Fernando Scarmelloti e Tite Campanella

No tradicional levantamento popular, a Folha e o Jornal da 
Região ouviram 300 moradores dos 15 bairros de São Caetano  
para saber quem são os melhores e os piores vereadores da sexta 
Câmara mais cara do Estado de São Paulo. Levantamento serve 
apenas de termômetro, pois não tem validade científica. Página 3

Quem são os melhores? 
Quem são os piores?

Prefeito Orlando Morando anuncia 
retorno das aulas presenciais

para o próximo dia 2 de agosto
Com avanço da vacinação e queda nos índices da pandemia, o prefeito de São Bernardo, 

Orlando Morando, anunciou o retorno das aulas presenciais com 100% dos alunos nas redes 
municipal, estadual e particular, a partir do dia 2 de agosto. Página 5
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Ubiratan Figueiredo, a voz em
defesa da Causa Animal da região

Jornal da Região: Está em 
seu quarto mandato. Nestes 
exercícios, qual a principal 
conquista para a Causa Ani-
mal na cidade?

Ubiratan Figueiredo: Den-
tre os projetos e indicações 
que realizamos neste perío-
do, a verba para aquisição 
do Castra Móvel e, em 2021, 
a quanti a de R$200 mil para 
aplicar em políti cas públicas 
relacionadas à Causa Animal 
de São Caetano, ambas adqui-
ridas através de emendas par-
lamentares, foram algumas de 
nossas principais conquistas.

Jornal da Região: Ainda 
no âmbito da Causa Animal, 
qual o progresso que a Pro-
teção conseguiu com seu 
trabalho no Legisla� vo?

Ubiratan Figueiredo: O que 
faltava para os números da 
proteção animal crescerem era 
o incenti vo, através de indica-

ções, projetos e leis aprovadas, 
além das publicações em redes 
sociais, com foco em campa-
nhas de conscienti zação sobre 
adoção responsável, castração 
e vacinação, sobre o que pode 
e deve ser feito, e isso nós 
conseguimos com um trabalho 
efeti vo. Mesmo assim, há mui-
to o que ser feito e cobrado do 
poder público, que ainda não 
possui uma legislação rigorosa 
no quesito maus-tratos.

Jornal da Região: A cidade 
acompanhou sua batalha 
por melhorias em relação ao 
Centro de Controle de Zoo-
noses. Qual foi o caminho até 
ocorrer a reforma?

Ubiratan Figueiredo: Foram 
feitas diversas cobranças de 
providências da Prefeitura 
sobre as irregularidades cons-
tatadas no CCZ e sua deterio-
ração. Porém, nada foi feito e, 
mediante isso, protocolei uma 

representação no Ministério 
Público com denúncia apon-
tando todas as irregularidades 
averiguadas no local. Somen-
te após essa representação, 
conseguimos com que o CCZ 
ti vesse sua reforma e melho-
rias providenciadas.

Jornal da Região: Sobre as 
eleições estaduais, há algu-
ma probabilidade de novos 
projetos?

Ubiratan F igueiredo: 
Sempre há. Devido ao meu 
trabalho expressivo na Pro-
teção Animal nesses anos de 
mandato, recebi convites de 
alguns parti dos para lançar 
candidatura a Deputado Es-
tadual nas próximas eleições 
e entendo que isso ampliaria 
os recursos na luta à Causa 
Animal. Porém, até o ano que 
vem, ainda há muito o que 
se pensar e estudar. Nada 
decidido ainda. 

Ubiratan Figueiredo, vereador em São Caetano do Sul, nasceu na cidade de Caracol, no Estado 
do Piauí, aos 14 dias do mês de março de 1949. A políti ca e o jornalismo sempre foram suas prin-
cipais diretrizes ideológicas e profi ssionais. Hoje, fundador e presidente da ONG SOS Cidadania 
Animal e a Clínica Veterinária Popular, eleito por três vezes consecuti vas como o melhor vereador 
de acordo com pesquisa popular, está em seu quarto mandato e coleciona projetos e leis voltadas 
à causa animal, como a Coordenadoria de Proteção Animal, a Semana de Discussões sobre as 
Políti cas Públicas voltadas à Defesa, Bem-estar e Proteção Animal, a Campanha de Incenti vo à 
Uti lização de Fogos de Arti fí cio Silenciosos, o Castra Móvel, o Outubro Rosa Pet, campanha de 
combate ao câncer de mama em cadelas e gatas, o Banco de Ração, entre outros.
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Após luta de Marcel Munhoz,
São Caetano poderá ter Farmácia 24h

Desde o início de seu pri-
meiro mandato como parla-
mentar de São Caetano do Sul, 
o vereador Marcel Munhoz 
tem batalhado pela instalação 
de uma Farmácia Municipal 
24h na cidade, tendo em vista 
a celeridade no início do trata-
mento médico dos pacientes 
da rede pública.

Segundo o parlamentar, os 
munícipes que passarem em 
consultas no Pronto Socorro 
Municipal aos fi nais de sema-
na, feriados ou fora do horário 
comercial precisam aguardar 

o retorno das ati vidades das 
unidades de saúde para reti -
rar medicamentos e iniciar o 
tratamento. Com a instalação 
da Farmácia Municipal 24h, os 
pacientes poderão usar os re-
médios em ato contí nuo após 
deixarem o hospital, o que 
auxiliará em sua recuperação 
e desafogará as demais uni-
dades de saúde do município.

“O equipamento será de 
grande auxílio na saúde da 
população, tendo em vista 
que o tratamento médico 
célere, quando detectado o 

diagnósti co, apresenta maio-
res chances de recuperação e 
minimiza os efeitos oriundos 
do agravamento da doença”, 
explica Marcel.

Marcel Munhoz tem lutado 
desde 2013 pela instalação 
da Farmácia 24h na cidade. 
O equipamento, segundo 
informações da Prefeitura 
Municipal, será instalado no 
Atende Fácil Saúde, unidade 
em construção no cruzamen-
to entre as avenidas Goiás e 
Senador Roberto Simonsen, 
no Centro da cidade. Vereador Marcel Munhoz

Fotos: Divulgação
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Levantamento do Jornal da Região
e da Folha de São Caetano mostra
os melhores e piores vereadores

São

ta

Com planejamento e acolhimento, 
São Caetano é exemplo de que é possível equilibrar 
ações para salvar vidas e retomar a economia. 
Com vacinação acelerada e foco nas pessoas, 
a mudança segue em frente.

P R E F E I T U R A  M U N I C I P A L

SÃO CAETANO DO SUL
A  M U D A N Ç A  S E G U E  E M  F R E N T E anos

Cae
no

do Sul
Cidade que se  reinventa
para seguir em frente

EMEI Claudio Prieto: 
mais vagas na Educação 
Infantil

Espaço Verde Chico Mendes é revitalizado

Novo asfalto em diversas ruas e avenidas da cidade

Quais os melhores e piores verea-
dores no primeiro semestre de 2021? 
A Folha de São Caetano e o Jornal da 
Região foram às ruas fazer o levan-
tamento popular para questionar os 
melhores e piores vereadores de São 
Caetano do Sul, desta vez do primeiro 
semestre de 2021. Foram 300 formu-
lários divididos pelos 15 bairros, com 
40 pessoas não querendo responder. 
Vale sempre salientar que se trata de 
um levantamento popular, sem valor 
cientí fi co, mas apenas um termômetro 

para senti r os ânimos dos moradores.
Dois pontos a serem destacados: 

apesar de não liderar o ranking na 
opinião da população, Gilberto Costa 
é muito popular e sempre lembrado. 
Pio Mielo, que como presidente não é 
avaliado, também teve seu nome bas-
tante citado entre os entrevistados. Fica 
sempre a comparação se o trabalho dos 
19 vereadores vale a sexta Câmara mais 
cara do Estado. Uma refl exão que a Fo-
lha e o Jornal da Região deixam aos seus 
leitores. Confi ra o ranking: 1º) Ubiratan 

Figueiredo (PSD); 2º) Daniel Córdoba 
(PSDB); 3º) Marcos Fontes (PSDB); 4º) 
Caio Salgado (PL); 5º) Cesar Oliva (PSD); 
6º) Beto Vidoski (PSDB); 7º) Professor 
Jander Lira (Democratas); 8º) Professor 
Ródnei (Cidadania); 9º) Gilberto Costa 
(Avante); 10º) Fábio Soares (PSDB); 11º) 
Cicinho (PL); 12º) Suey Nogueira (Po-
demos); 13º) Bruna Biondi (PSOL); 14º) 
Américo Scucuglia Jr. (PTB); 15º) Thais 
Spinello (Novo); 16º) Marcel Munhoz 
(Cidadania); 17º) Professora Magali (Ci-
dadania) e 18º) Matheus Gianello (PL).

1º) Ubiratan Figueiredo 2º) Daniel Córdoba 3º) Marcos Fontes 17º) Prof. Magali 18º) Matheus Gianello17º) Professora Magali
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Caio Salgado celebra mais
uma conquista para a GCM
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A DIREÇÃO CERTA!A DIREÇÃO CERTA!

PARABÉNS,PARABÉNS,
SÃO CAETANO DO SUL SÃO CAETANO DO SUL 
PELOS SEUS 144 ANOSPELOS SEUS 144 ANOS

Transportar todos os
dias as pessoas que fazem 
o progresso desta cidade é 

o nosso maior orgulho.

VIPE - VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

FELIZ ANIVERSÁRIO!

Parabéns,
São Caetano do Sul!

Caio Salgado mais uma vez 
está atrelado à uma excelente 
notícia para a GCM de São 
Caetano do Sul. O vereador que 
está em seu primeiro mandato, 
indicou ao Executi vo e lutou em 
conjunto com a Comissão de 
Segurança (da qual faz parte) e 
com a Secretaria Municipal de 
Segurança, pelo aumento do 
valor da “Ati vidade Diferencia-
da” da Guarda Civil Municipal. 
O reajuste do benefício se 
estendeu aos Agentes de Trân-
sito e permite aos funcionários 
atuarem em seus dias de folga 
em troca de reforço salarial.

O Projeto de Lei, foi votado 
e aprovado pelos vereadores 
na últi ma sexta-feira (23), em 
Sessão Extraordinária na Câ-
mara Municipal. Atualmente, 
o benefí cio está fi xado em R$ 
158 e passará para R$ 240, 
a parti r de 01 de janeiro de 
2022. O aumento não será 
imediato em razão da Lei 

Complementar 173/2020, que 
proíbe o reajuste salarial de 
servidores federais, estaduais 
e municipais até a data de 31 
de dezembro de 2021.

“Quero em nome de todos 
nós da Comissão de Segurança, 
agradecer ao Prefeito Tite Cam-
panella, que entendeu a impor-
tância da melhoria da Ati vidade 
Diferenciada para a GCM, e ao 
Secretário Jorge Salgado, por 
estar conosco a frente dessa 
luta tão importante, e em tantas 
outras, como o estatuto e o rea-
juste do valor do vale refeição”, 
diz o vereador. “É importante 
dizer que a melhoria também 
contemplará os Agentes de Trân-
sito e se estenderá aos Policiais 
Militares”, complementa.

A Guarda Civil Municipal 
é uma das bandeiras que o 
jovem políti co defende, e ele 
tem se mostrado disposto e 
comprometi do com a classe. Há 
poucas semanas, Caio Salgado 

em parceria com o Deputado 
Federal Alex Manente, trouxe 
para a GCM uma emenda no 
valor de R$ 400 mil.

“O trabalho é diário e vai 
muito além das indicações, eu 
sempre digo isso. Faço a indica-
ção e busco com muito trabalho 

e empenho, os recursos para que 
elas se tornem realidade. Esse 
é o papel do vereador, é para 
isso que estou aqui”, encerra o 
jovem políti co, que tem traba-
lhado por outras melhorias e 
reconhecimento desses grandes 
e valorosos profi ssionais. 

Vereador Caio Salgado durante a votação na Câmara
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Orlando Morando anuncia 
retorno das aulas presenciais

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.comRua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

Medida é válida para todas as unidades municipais, estaduais e particulares

Com avanço da vacinação e 
queda nos índices da pandemia, 
o prefeito de São Bernardo, 
Orlando Morando, anunciou o 
retorno das aulas presenciais 
com 100% dos alunos nas redes 
municipal, estadual e particular, 
a partir do dia 2 de agosto. A 
medida entra em vigor após São 
Bernardo conquistar expressivo 
resultado no enfrentamento 
ao coronavírus – mais de 70% 
da população vacinada com 
pelo menos a primeira dose. De 
acordo com o último boletim 
da Secretaria de Saúde, dos 196 

leitos de UTI destinados ao aten-
dimento à Covid-19, 31% estão 
ocupados. Desde março, quando 
foi registrado pico de casos, a 
taxa de internações caiu 70%.

“A Educação é uma priorida-
de. Nós estamos seguindo com 
responsabilidade, como fizemos 
desde o início da pandemia, 
quando chegamos ao ponto de 
suspender a presença nas aulas. 
Agora é importante dar esse 
passo, com toda a segurança, 
para não prejudicar a qualida-
de do ensino. Nos preparamos 
para esse plano, com todos os 
protocolos sanitários nas uni-
dades escolares, para garantir o 
melhor para todos”, destacou o 
prefeito Orlando Morando.

CALENDÁRIO – Desde 17 
de maio, o município vem 
trabalhando com o formato 
híbrido na Educação, mesclan-
do atividades em sala de aula 
e remotas e com a capacidade 
de presença nas escolas permi-
tidas de até 35%. Esta estrutura 

vai perdurar entre os dias 26 e 
30/07, quando os estudantes 
regressam do recesso escolar 
de julho. No dia 31, serão reali-
zadas reuniões com os pais dos 
82 mil alunos da rede munici-
pal, detalhando o processo de 
retomada com 100% dos alunos 
e, a partir do dia 2 de agosto, 
as unidades escolares passam 
a receber a capacidade total 
dos estudantes. A secretaria de 
Educação gere o ensino para 
educação infantil, creche, pré-
-escola, infantil e fundamental, 
além da EJA (Educação para 
Jovens e Adultos).

Para as famílias que deci-
direm pelo não retorno dos 
alunos, os mesmos deverão 
realizar informe por escrito 
às unidades escolares. Ainda 
em agosto serão mantidas as 
atividades impressas e que 
precisam ser realizadas pelos 
alunos, conferindo assim a 
presença ao aluno. “Neste 
primeiro momento, ainda é 

facultativo o retorno. Porém, 
todos os protocolos sanitários 
foram adotados em cada uma 
das 217 escolas municipais 
para garantir a segurança dos 
profissionais, bem como dos 
alunos”, detalhou a secretaria 
de Educação, Silvia Donnini.

CARTÃO MERENDA – Bene-
fício instituído desde o início 
da pandemia, que destina be-
nefício para os alunos matricu-
lados na rede municipal para a 
compra exclusiva de alimentos, 
o Cartão Merenda terá sua 
recarga mensal garantida para 
o mês de agosto, mesmo com 
a permissão do retorno 100% 
dos alunos. O valor será dispo-
nibilizado aos 82 mil estudantes 
da rede no dia 16/08.

VACINAÇÃO DE PROFES-
SORES – O quadro de profes-
sores no município foi inse-
rido nas primeiras datas do 
quadro de vacinação, sendo 
que 18.396 doses foram apli-
cadas até o momento.
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Prefeito Tite Campanella tem
avaliação positiva de 89,9% 

No levantamento popular 
feito pela Folha de São Caetano 
em parceria com o Jornal da 
Região com 300 moradores dos 
15 bairros da cidade, pode-se 
comprovar que Tite Campanella 
caiu no gosto da população. Para 
nada mais nada menos do que 
89,9% dos pesquisados, Tite tem 
sua atuação aprovada. Lembran-
do que se trata de uma enquete 
popular, sem rigor científico. 
O ponto mais citado de forma 
espontânea pelos perguntados 
foi o combate à pandemia do 
Coronavírus. A população se 

orgulha muito do fato de São 
Caetano ser a cidade que mais 
vacina na Grande São Paulo. 
O apoio dado aos comercian-
tes também foi citado, como 
sensibilidade do atual chefe do 
Executivo aos empresários em 
dificuldades financeiras devido 
a pandemia. Tite é presidente da 
Câmara e está no cargo de prefei-
to enquanto a situação jurídica 
do vencedor das eleições, José 
Auricchio Júnior, não é definida. 
Mas os números mostram que 
os moradores sentem cada vez 
mais confiança e o aprovam.

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Tite Campanella foi bem avaliado por moradores de São Caetano
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CENTRO
AUTOMOTIVO
PROF. XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

Rubens Bernardo foca no 
funcionalismo na ARESM

Com 55 anos de ser-
viço públ ico, 

completados recentemente, 
Rubens Bernardo, presidente 
da Associação Recreati va e Es-
porti va dos Servidores Públicos 
(ARESM), dedicase prati camen-
te de forma exclusiva a buscar 
benefí cios para o funcionalismo 
municipal. “Eu vivo a ARESM”, 
confessa.

Os números de suas 5 ges-
tões consecuti vas à frente da 
entidade mostram o sucesso 
dessa políti ca. Desde que che-
gou à ARESM, a associação 
experimentou um salto gigante 
no número de associados, que 
hoje ultrapassa os 4 mil, e de 
entidades que oferecem be-
nefí cios a eles, que passa dos 
100 – antes esses números não 
chegavam às dezenas.

O carro-chefe da ARESM é 
um cartão que permite ao servi-
dor comprar na rede credencia-
da e ter o valor descontado em 
folha somente 30 dias depois. 
Nas datas melhores para com-
pra, esse prazo pode fi car ainda 
maior. “É comodidade, é uma 
maneira de ajudar o associado 
no seu planejamento”, explica. 
Entre os credenciados há esta-
belecimentos dos mais variados 
tipos, disponíveis no site da 
enti dade (www.aresm.com.br).

A sede social, na Rua Ma-
ranhão, é outro atrativo, com 
quadras e salão de festas que 
estão à disposição dos associa-
dos. Aos 73 anos, divorciado, 
pai de 4 fi lhos e avô coruja de 
7 netos e aguardando ansioso a 
chegada de gêmeos da sua fi lha 
caçula, Rubens do DAE, como é 
chamado por muitos, sempre 
que pode arruma um tempo 
para se refugiar em um pequeno 
síti o que tem em Minas.

“Lá curto uma paixão, al-
guns cavalinhos que tenho”. 
Mas mesmo em seu refúgio 
no campo, ele sempre está 
pensando em como trazer me-
lhorias para os servidores.

ARESM SURGIU PARA LU-
TAR PELOS SERVIDORES

A ARESM tem 57 anos, uma 
história de transformações e 

conquistas, muitas conquis-
tas. Uma história que está 
estritamente relacionada à da 
Prefeitura Municipal de São 
Caetano do Sul. Quando o 
município foi instalado, em 03 
de abril de 1949, eram apenas 
meia dúzia de funcionários, 
herdados da cidade-irmã, Santo 
André, para dar início às suas 
atividades. Porém, desde o 
seu primeiro prefeito, Ângelo 
Raphael Pellegrino, a cidade 
cresceu de forma espantosa, 
ampliando os seus serviços e, 
consequentemente, o número 
de funcionários foi aumentan-
do na mesma proporção.

Assim, já na gestão do segun-
do prefeito, Anacleto Campanel-
la, os servidores da Prefeitura 
resolveram se organizar para 
poder reivindicar melhores con-
dições de trabalho e salários 
mais dignos para a classe. Convo-
cou-se, então, todos os funcioná-
rios para uma Assembleia Geral, 
que foi realizada na Câmara 
Municipal, no dia 28 de outubro 
de 1963. Nessa Assembleia, 
fundou-se a Associação dos 
Servidores Municipais de São 
Caetano do Sul, sendo eleita a 
primeira Diretoria, presidida por 
Rafael Daniel Filho, e o primeiro 
Conselho Deliberati vo, presidido 
por Delfe de Paula Coelho.

A primeira atividade da 
Associação foi ofi ciar a Câmara 
Municipal para acompanhar o 
andamento sobre o processo 
de reajuste dos salários dos 
servidores daquele ano. Já em 
1964, foi realizada a primei-
ra campanha para ampliar o 
quadro associati vo. No mesmo 
ano, houve um acordo entre o 
prefeito e a Câmara Municipal 
para inclusão no orçamento 

de verba para que fosse con-
cedido aumento de 100% aos 
servidores municipais. Em 27 
de outubro de 1965 foi eleita 
a segunda diretoria, presidida 
por João Batista Pinto. Dois 
anos depois, em 1967, foi es-
colhida a nova diretoria, tendo 
como presidente Sidnei Vicário 
Moreno, que seria reeleito em 
outubro de 1969

Em 1971, A Associação viveu 
um dos momentos mais inte-
ressantes de sua história. Uma 
chapa formada por 52 mulheres 
venceu as eleições e passou a 
ser a primeira enti dade de clas-
se mista a ter em sua diretoria 
somente mulheres. Alexandrina 
More� o foi eleita presidente. Em 
sua gestão, promoveu viagens, 
festas especiais e fez os primeiros 
convênios com comerciantes da 
cidade. Durante esse mandato, 
a Associação foi declarada de 
utilidade pública. Alexandrina 
foi reeleita para o biênio seguin-
te (1974/1975). Para a gestão 
seguinte, foi eleito presidente 
Alcindo Pereira, que foi suce-
dido por Yogi Agata. Em 1980, 

Sidnei Vicário Moreno retornou 
à presidência da Associação. Em 
janeiro de 1984 foi eleita a nova 
diretoria, tendo como presidente 
Sebasti ão Francisco dos Santos. 
A ARESM ainda teve como pre-
sidentes Clodoaldo Vecchi, Ma-
theus José Bazani, Plínio Turco, 
Maria Amélia da Silva e o atual, 
Rubens Bernardo.

A ARESM também recebeu 
melhorias em sua estrutura fí si-
ca, com a reforma do prédio, que 
estava literalmente “caindo aos 
pedaços”, com piso deteriorado, 
infiltrações, vazamentos e go-
teiras. Os associados ganharam 
uma nova quadra poliesporti va, 
com piso novo e iluminação 
adequada, o salão de festas 
foi reformado; e, também, foi 
refeita a fachada da quadra e da 
entrada da Associação.

GERSIO SARTORIGERSIO SARTORI

O melhor da festa é
estar aqui trabalhando, 

fazendo amigos
e dividindo o mesmo sonho

de fazermos juntos
esta cidade melhor.

Parabéns, São Caetano!
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Nova Cin é destaque em ranking 
da publicidade nacional

O constante aperfeiçoa-
mento dos produtos produzi-
dos aos clientes coloca, nova-
mente, a Nova Cin em posição 
de destaque frente à concor-
rência do mercado publicitário 
brasileiro, um dos mais fortes 
do mundo. A agência sediada 
em São Caetano alcançou a 
121º posição no ranking do 
CENP (Conselho Executi vo das 
Normas-Padrão).

O levantamento, divulga-
do em abril a partir dos da-
dos do Sistema CENP-Meios 
coletados ao longo de 2020, 
avaliou o volume de inves-
timento em mídia de 1.118 
agências do País.

De acordo com o diretor 
da Nova Cin, Ivan Carlos Ca-
vassani, a classificação reflete 
o crescimento da agência, 
que está em constante e in-
tensa evolução desde o repo-
sicionamento da marca, em 
2018, que chegou acompa-
nhado de uma forte presença 
digital; uma ampla e moderna 
sede; e, principalmente, uma 
equipe renovada, com novos 
talentos desta geração.

“Somos uma agência mo-
derna e tecnologicamente 
atualizada, que mantém o 
foco principal de gerar ideias 
que traduzam os desejos de 
nossos clientes. Isso aliado à 
nossa tradição e credibilidade 
no mercado publicitário”, res-
salta Ivan Cavassani. “Investi-
mos em novas práticas de co-

municação e nos adaptamos 
às constantes transformações 
do meio em que vivemos. 
Sempre buscando uma gestão 
de inovação e conexão com o 
mundo atual”, conclui.

NOVIDADE
Este é o primeiro ranking 

do CENP-Meios. Lideranças 
do segmento de agências 
elogiaram a novidade à CENP 
em Revista. “O ranking do 
CENP-Meios é mais uma ex-
celente contribuição para o 
mercado”, afirmou Daniel 
Queiroz, presidente da Fena-
pro (Federação Nacional das 
Agências de Propaganda). 
“Agora será possível a cada 
agência saber que posição 
ocupa em termos de compra 
de mídia em nome dos seus 
clientes e, mais importante, 

acompanhar seu desenvolvi-
mento ao longo do tempo, à 
medida que novos rankings 
forem publicados.”

Mario D'Andrea, presi-
dente da Abap (Associação 
Brasileira de Agências de Pu-
blicidade), lembrou que o mer-
cado brasileiro de publicidade 
é um dos mais importantes 
do mundo. “Por isso, toda e 
qualquer régua que nos ajude 
a medir nossa ati vidade e dar 
dimensão do nosso negócio é 
sempre muito bem-vinda.”

A NOVA CIN
Criada em 1989 como Ca-

vassani Publicidade, a Nova 
Cin logo se tornou sinônimo 
de inovação e agilidade na 
propaganda. Ganhou visibili-
dade com elevado padrão de 
qualidade, e conquistou prê-

mios e clientes de envergadura 
considerável.

Nos anos 2000, a agência, 
seguindo a modernidade exigi-
da pela Era Digital, passou a se 
chamar Cavassani Integrada. 
Já em 2014, com a grande 
difusão das redes sociais e a 
sua infl uência na sociedade, 
passou a se chamar Cin, até o 
reposicionamento, em 2018, 
para Nova Cin, se consolidan-
do como uma agência com 
expertise na área pública, 
com diversos cases ao longo 
da história.

“Publicidade é um dos 
princípios da administração 
pública. É a forma do governo 
tratar a relação com o cidadão 
com transparência, proximi-
dade, respeito é éti ca”, defi ne 
Ivan Cavassani.

Agência de Comunicação sediada em São Caetano está entre as melhores do País


